

# Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Desa Kertaangsana Ajak Warga Waspadai Human Trafficking dan Tingkatkan Keamanan Bersama

Sukabumi - [SUKABUMI.DEMOKRAT.CO.ID](http://SUKABUMI.DEMOKRAT.CO.ID)

Mar 20, 2024 - 09:21



*Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Desa Kertaangsana Ajak Warga Waspadai Human Trafficking dan Tingkatkan Keamanan Bersama*

Polsek Nyalindung Polres Sukabumi - Kapolsek Nyalindung, melalui laporan yang disampaikan oleh Bhabinkamtibmas Desa Kertaangsana, Bripta Dede Irvana S, menjelang sore tadi telah melaksanakan kegiatan Anjongsana/Door To Door System (DDS) dengan warga masyarakat di Kampung Rancabuluh, Rt.02/01, Desa Kertaangsana, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kesempatan tersebut, Bripta Dede Irvana S menyampaikan sejumlah himbauan kepada warga masyarakat, sebagaimana yang dikutip oleh Kapolsek Nyalindung, AKP JOKO SUSANTO SUPONO, S.Kom. "Kami mengajak warga sekitar untuk meningkatkan kewaspadaan terhadap kasus Human Trafficking dan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) yang mungkin terjadi di wilayah Desa Kertaangsana," ungkap Kapolsek.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga mengimbau agar warga sekitar memperkuat kembali Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) guna mengantisipasi potensi tindak kejahatan seperti pencurian dengan pemberatan, perampasan dengan kekerasan, dan pencurian kendaraan bermotor.

"Tak hanya itu, warga juga diminta untuk selalu mengawasi anak-anaknya, terutama saat kembali dari melaksanakan ibadah shalat tarawih, guna mencegah terjadinya tindak pidana maupun kekerasan di lingkungan sekitar," tambah Kapolsek.

Kegiatan berlangsung dengan aman, lancar, dan kondusif, tanpa adanya gangguan yang berarti. Hal ini menunjukkan komitmen dan kerjasama yang baik antara aparat kepolisian dan masyarakat dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar.

Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan kesadaran dan partisipasi masyarakat dalam menjaga keamanan serta keselamatan diri dan lingkungan semakin meningkat, menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan kondusif bagi semua pihak.